
 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 
CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE CORONEL PILAR 

 
Ata do dia 18/09/2013 

ATA Nº 033/13 

Aos dezoito dias do mês de setembro de dois mil e treze, às dezenove horas, reuniram-se 

nas dependências do Poder Legislativo Municipal de Coronel Pilar, para uma Sessão Ordi-

nária, sob a presidência do Sr. Luciano Contini - PMDB, e os Senhores Vereadores: pela 

Bancada do PP – Juliana Veronese Viecelli; Oscar Agatti e Paulo Alberto Benini; pela Ban-

cada do PDT – Alberto Saleri; Adriana Rossi Mattei; Fabiano Sabei e Vandemir Pilatti e pela 

bancada do PMDB – João Lava. Inicialmente foi feita a chamada e, após ter constado o 

número legal, o Senhor Presidente, invocando a proteção de Deus, deu por aberta a ses-

são. Em seguida, passou-se para o “Momento da Prece”, onde procedeu com a oração o 

Vereador Paulo Alberto Benini. Após, passou-se para o Expediente do Executivo: Projeto 

de Lei n° 030 foi dispensada a leitura do mesmo pelo Projeto ser extenso e encaminhado 

para apreciação das comissões competentes. Após passou-se para o Expediente do Legis-

lativo: Indicações nº 067 a 070 as mesmas após serem lidas foram encaminhadas para co-

nhecimento das autoridades competentes.  Em seguida, o Presidente deliberou um espaço 

de tempo, de 05 (cinco minutos), para a realização de um pequeno intervalo. Reiniciando a 

sessão, passou-se para o Grande Expediente, onde fizeram uso da palavra na Tribuna os 

Vereadores: 1) Adriana Mattei Saudou a todos e veio à tribuna comentar que estava na 

Prefeitura quando chegou o mandato de busca e apreensão dos materiais, acha que todos 

acompanharam pelas redes sociais, rádio e jornais confessa que todos ficaram um pouco 

tensos na hora, pois chegaram de surpresa com poucas palavras e com o mandato de bus-

ca e apreensão da documentação, sentiu-se tensa na hora junto a eles. Conforme foi pas-

sado tudo será averiguado a empresa que está sendo investigada não está mais prestando 

serviços para a Prefeitura, pois venceu o contrato no mês de julho e se houver alguma irre-

gularidade os responsáveis serão punidos,  espera-se que seja solucionado. Disse que on-

de houver algum problema tem que averiguar. Parabeniza ao secretário pela entrevista na 

rádio que nos passou calma e dentro de um patamar está sem muita preocupação e ao 

mesmo tempo é preocupante sim. Acompanhou também o carro do SEBRAE que esteve 

em nosso município auxiliando os pequenos e microempreendedor é muito importante que 

venham ao nosso encontro e que ofereçam a ajuda necessária para quem gostaria de in-

vestir.  Finalizou  dizendo  que  sejam  sim  averiguadas  as  situações  e  que  sejam puni-

dos os responsáveis, se houver responsáveis no município, pois a água é um bem é saúde 

pública e todos merecem uma qualidade boa para o consumo  humano.  2) Alberto  Saleri  

saudou  a  todos  e  comentou  que  hoje esteve na reunião em Garibaldi representando a 

Câmara o assunto foi sobre as filas de espera para as radioterapias, disse que aqui não 

temos problemas, mas em Garibaldi tem estavam presentes  os  Secretários  e  Vereadores 
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 de vários municípios solicitaram que fizéssemos uma Moção de Apoio o presidente da 

Câmara de Garibaldi vai encaminhar para depois vermos se é possível fazer está Moção.  

O campeonato  de  futsal  está  acabando   agradece   ao   secretário   de   educação   pelo  

belo campeonato que organizou espera que a final seja como foi até agora sem brigas e 

que todos saiam numa boa depois do campeonato. 3) Fabiano Sabei  saudou a todos e 

disse que não se lembrou de elogiar o professor Marcos que fez um belo trabalho no Desfi-

le Cívico bem como as Escolas Bento Gonçalves e São Lourenço. Agradeceu ao Prefeito 

pela resposta do Pedido de Informação que ele encaminhou. Falou do acontecido ontem 

que a polícia veio e recolheu os computadores por causa da empresa. Tudo ocorreu por 

causa da denúncia de Monte Belo. A Vereadora Adriana comentou que o contrato terminou 

em julho. O secretário de administração fez um pregão é já foi contratado outra empresa 

tudo na forma da Lei, tudo corretamente a partir de então.  Amanhã o Prefeito estará indo a 

Porto Alegre buscar os computadores parece que tudo já está resolvido. Tem noção que a 

água de Coronel não está boa e precisa urgentemente de abertura de novos poços artesia-

nos. Falou que chegaram uma retro e um trator para a turma do parque poder desenvolver 

um serviço com mais qualidade.  Do inicio do ano até agora já chegaram 06 veículos e má-

quinas novas a qualidade já está totalmente melhor para não ter quebra e não ter prejuízo 

nenhum e, estão fazendo uma licitação para mais uma carregadora que vai chegar até o 

final do ano. Cada Vereador recebeu 02 folhas do abaixo assinado que está fazendo na 

comunidade para a colocação de câmeras de segurança, pois no domingo assaltaram o 

Marquinhos e a loja da frente comentou que estamos precisando urgentemente disso. Na 

próxima semana vai falar com a Brigada de Garibaldi para ver se tem como controlar as 

câmeras por lá, para ter menor custo para a Prefeitura. 4) Juliana Vieceli saudou  a  todo s 

e  falou  das  Indicações  de  sua autoria referente a vacinação antirrábica disse que pu-

xando pela memória os primeiros anos de administração em Coronel Pilar tinha campanhas 

periódicas e depois foram extintas cada morador que se interessa pela vacinação tem que 

adquirir ou levar seu animal ao pet shop  acha   complicado, pois, muitos   cães ficam sem 

a devida proteção e consequentemente nós também. Em relação ao calendário oficial de 

eventos se ele já existe acredita que precisa de uma adequação e que seja seguido para 

ter uma organização. Quando aos alarmes e câmeras de segurança nos prédios públicos 

os que não têm ainda, que em breve seja providenciado  cita  como  exemplo  a  Escola  

Bento  que  tem  todo material e equipamentos novos e está sem proteção. Outro assunto é 

a questão da água que virou notícia retirou da internet um texto publicado no zero hora às 

6h e 05 min nas últimas notícias.  Todos já têm além dos crimes de corrupção ativa e pas-

siva, fraude em licitações e formação de quadrilha. Outra coisa que fica preocupada é que 

a polícia suspeita de crime contra a saúde pública. Será bem clara: todas às vezes é co-

mentado desta água, ela e a Vereadora Adriana fizeram em conjunto uma Indicação para 

perfuração de poço artesiano a população toda, o tempo todo reclamando da qualidade da 

água. Faz uma pergunta: será que precisa vir à polícia para Coronel  Pilar  para  verificarem 
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 que a qualidade da água é critica? Leu parte da reportagem citada acima onde diz que um 

laudo apreendido na Prefeitura de Coronel Pilar indicou presença de coliformes fecais e 

fluoretos em análise feita em maio (continua a leitura da reportagem). Disse: se venceu em 

junho que diferença faz? Não começaram a falar neste problema da água hoje. Comentou 

que é nova na política, mas pensar como cidadã de Coronel Pilar em 2004, 2005, 2006 cita  

vários  anos  para  não  cometer  um  crime  disse  que Coronel Pilar foi vítima, foi palco de 

uma CPI que deixou uma marca podre (com o perdão da palavra) na nossa história.  O 

clamor dos munícipes não é suficiente, precisamos virar noticia municipal, intermunicipal, 

estadual mundial precisamos virar o que para alguém tomar providências. Acredita que o 

clamor do povo é o mais importante, pois somos os representantes deste povo. Foi bem 

clara na 1º sessão em janeiro que no momento que as coisas estariam boas viria aqui e 

estaria sempre pronta para colaborar no momento que a coisa estaria complicada buscaria 

explicações e soluções acha que quer uma explicação não como Vereadora e sim como 

cidadã e que está explicação vai se reportar a todos munícipes de Coronel Pilar referente a 

esta situação da água, pois todos os meses precisamos ir pagar e já veio aqui  com  aquele  

papel  ridículo  que  nos mostram e no mês de maio onde estava escrito que apareceram 

coliformes fecais?  Falou: se corrigiram não tinham conhecimento. Pergunta: o que está 

acontecendo?    É muito complicado  espera  que quem  tem  responsabilidade seja punido, 

vamos parar para pensar e ouvir o clamor do povo, todos os meses precisamos pagar a 

água e, todos os prédios públicos   tomam  água de bombona,  paga com que dinheiro? 

Finaliza dizendo: se não é o nosso também. 5)  Luciano Contini saudou a todos falou da 

Indicação de sua autoria referente ao câncer de mama disse que gostaria muito que fosse 

acatada este ideia a Secretaria de Saúde faz um trabalho forte em cima disso na prevenção 

com um diagnóstico precoce, sabemos que o município está bem, mas precisamos dar um 

incentivo para que os munícipes procurem mais e façam estes exames precocemente no 

momento que tem o diagnóstico fica mais  fácil levar a cura desta doença. Comentou que 

na última semana chegou um trator agrícola com emenda dos Ministérios de Brasília.  Uma 

retro com emenda da Câmara Federal e com contrapartida do Município e do Estado uma 

caminhonete que será transformada em ambulância e já foi para Erechim está em fase de 

transformação logo em seguida teremos uma ambulância nova no município foram cedidos 

100.000,00 (cem mil reais) do Estado e a contrapartida ficou a cargo do município.  Comen-

tou que recebeu um ofício do Deputado Alceu Moreira PMDB, agradecendo a Moção de 

Apoio ao Projeto de Lei de sua autoria que termina com o emplacamento dos tratores agrí-

colas.  E ao mesmo tempo dizendo que é com alegria que nosso município foi contemplado 

para receber um caminhão caçamba proveniente do Ministério do desenvolvimento agrário 

MDA através  da  portaria  57/2013  já  publicado  no diário da união é uma notícia boa va-

mos ter mais um caminhão caçamba para ser utilizado nos serviços realizados no municí-

pio. 6) Oscar Agatti Saudou a todos os presentes e disse que seria bom que sempre parti-

cipassem é bom que estão aqui esta noite para ouvir alguma coisa que é feito dentro desta  
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casa. Vem à tribuna falar sobre o reforço de energia elétrica falou que a colega Adriana fez uma 

Indicação para reforçar a luz numa rua aqui no município é favorável, mas antes tem comu-

nidades que é anos que estão lutando por esta questão, gostaria que fosse feito nesta rua e 

também nas comunidades, hoje passaram e olharam a rede, mas não se tem resposta ne-

nhuma. Tem gente que diz que fez o projeto e já está tudo pronto, mas não sabe de nada, 

até  que  não vê  as  coisas  prontas não acredita isso é só ilusão. Falou que no dia 07 de 

setembro não pode estar presente, pois tinha outros compromissos, disseram que a Banda 

foi um sucesso.  Teve colegas que comentaram que o uniforme da Banda precisa ser mu-

dado, gostaria de fazer um pedido, ao professor para que os instrumentos não sejam usa-

dos somente 08 dias antes de 07 de setembro, esta turma que manejou estes instrumentos 

devem usá-los a cada coisa que acontece em Coronel Pilar, cada homenagem, pois não 

adianta usar uma semana e depois ficar um ano sem usá-los. Está favorável  pode  trocar  

o uniforme comprar instrumentos novos e, vamos fazer desta Banda, uma Banda como as 

pessoas falam que foi legal para Coronel Pilar. Sobre o pedido de fazer um abaixo assinado 

para colocação de câmeras é tempo que os nossos colegas estão pedindo, mas o ex-

prefeito não quis colocar, pois o 1º a ser filmado era ele, aqui na nossa cidade. Não adianta 

esconder, para falar a verdade Coronel Pilar é uma cidade pequena e com poucas câmeras 

pega todo mundo não deixar fazer o que aconteceu semana passada e um mês atrás disse 

que é favorável e vai a procura vai fazer força. Sobre a água disse que em  2003  foi  pego  

por  uma  pessoa  que mora  na  sede  do  município a  mesma falou que a água era um 

“horror” foi a Prefeitura falou com o Prefeito que disse que era para levar provas se a água 

não era boa, hoje temos uma comprovação. Se a água que pegaram é boa, tomará que 

seja boa, senão não é o que o pessoal falava. Sobre o campeonato de futsal do Município 

de Coronel Pilar disse que vai acabar bem e parabeniza ao campeonato de bochas que já 

acabou  e, espera que seja organizado o campeonato municipal como foi feito o de bochas 

e de futsal. Ordem do dia: Projeto de Lei nº 029 “Altera Projeto e inclui atividade no Anexo I, 

da Lei Municipal nº 623 que Dispõe sobre o Plano Plurianual para o quadriênio 2014-2017 – 

PPA” o mesmo foi aprovado por unanimidade. Prosseguiu-se com os Assuntos Gerais per-

tinentes à Mesa.  E, nada mais havendo a tratar e ninguém mais a expor, foi agradecido o 

comparecimento de todos e dada por encerrada a presente Sessão, da qual eu, Analice 

Corbellini, lavrei esta Ata que, após lida e aprovada, vai pelo Senhor Presidente e 1º Secre-

tária assinada. 

Luciano Contini 
Presidente. 

Adriana Rossi Mattei 
1º Secretária 
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